

Warm-up für das neue Schuljahr 2009/10

Eurogym Ferienlernwoche in Königswiesen

Die SchülerInnen der ersten bis dritten Klassen des Europagymnasiums hatten heuer erstmals die Möglichkeit den Lehrstoff, der in den Schularbeitsfächern im vergangenen Jahr behandelt wurde, in der herrlich grünen Umgebung von Königswiesen zu wiederholen und aufzufrischen.

Betreut wurden unsere Kinder von LehrerInnen der Schule, die auf der Mühlviertler Alm ein abwechslungsreiches Lern- und Freizeitprogramm für den Zeitraum vom 23. - 28. August 2009 konzipiert hatten.

Als Unterkunft wurde von der Projektleiterin Regina Schöberl das Karlingerhaus in Königswiesen gewählt, welches sich am Vormittag als optimale Lernstätte und für unsere Nachmittags- und Abendprogrammpunkte als gemütliche Herberge präsentierte.

Nach dem Frühstück versammelten sich die Kinder zu den Lerneinheiten, die täglich von 8.30 – 11.45 Uhr stattfanden. Das Wiederholen des Lernstoffes fand in drei den jeweiligen Gegenständen zugeordneten Gruppenräumen statt.

Die Küche des Hauses verwöhnte uns täglich mit ausgezeichneten, kindgerechten Mahlzeiten, die von allen nach getaner Arbeit geschätzt wurden.

An den Nachmittagen wurden vom Betreuersteam gemeinschaftsfördernde Aktivitäten durchgeführt. Unter anderem besuchten wir das Freibad Königswiesen, machten eine Wanderung oder führten Mal- und Zauberworkshops durch. Außerdem brachte uns ein Bus zum Klausteich, wo wir einen erholsamen und für die Kinder sehr lustigen Badenachmittag verbrachten. Der Höhepunkt der Woche war die Naturerlebniswanderung ins Tanner Moor. Dort erfuhren wir von Herrn Aigner, einem ortsansässigen Naturkenner, viele interessante Details über das Ökosystem Moor und dessen Entstehung.

Jeden Abend wurde den SchülerInnen die Möglichkeit einer zusätzlichen Wiederholung und Vertiefung des bereits Gelernten angeboten, was auch gerne genutzt wurde. Im Anschluss daran durften lustige Gemeinschaftsspiele, Karaoke-Wettbewerbe, Geistergeschichten im Wald sowie eine Disco nicht fehlen. Diese Programmpunkte rundeten die umfassende Betreuung unserer Kinder auf optimale Weise ab.

Insgesamt kann unsere erste, groß angelegte Ferienaktion als gelungene Premiere betrachtet werden, was uns durch das begeisterte Kinder- und Elternfeedback bestätigt wurde.

Wegen des großen Erfolgs verlängert, Fortsetzung folgt im Sommer 2010!